
PROVINCE DE QUÉBEC 

COMMISSION SCOLAIRE HARRICANA 

CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

ÉCOLE INSTITUTIONNELLE CHRIST-ROI/YOUVILLE 

 

Procès-verbal de la session ordinaire 
du mardi 30 novembre  2010  

 
Session ordinaire du conseil d’établissement de l’école institutionnelle 
Christ-Roi/Youville tenue au Chat’O le 30 novembre de l’an deux 
mille dix à dix-huit heures. 
 
 

 
Mmes  Julie Allard, parent 
  Sabrina Castelli, parent 
  Véronique Savard, parent 

Céline Grenier, enseignante 
Isabelle Talbot, enseignante 
Céline Valcourt, personnel de soutien 

    
 
MM.   Donald Moses, parent 

Brian Whissell, parent 
 
 
Aussi présents : 
 

M.             André Noël, directeur 
Mme Josée Comtois, membre de la communauté 

 
 
Mmes Réjeanne Cloutier, service de garde 
 Nathalie Verville, psychoéducatrice 
 
 
 
Le quorum est atteint.  M. André Noël, directeur, souhaite la 
bienvenue aux membres.  Il est 18 h 15. 
 
 
CE-657-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Céline 
Grenier, 
 

QUE l’ordre du jour de cette séance soit  adopté avec l’ajout 
au point 12. Autres sujets; 

 
 ADOPTÉE. 

OUVERTURE DE 
LA SÉANCE  

ABSENCES 

LECTURE ET 
ADOPTION DE 
L’ORDRE DU 
JOUR 

PRÉSENCES 



 
CE-658-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de  Mme Véronique 
Savard, 
 

QUE le procès-verbal du 19 octobre 2010 soit adopté 
avec correction au point : autres sujets; enlever la répétition du mot 
«glissant ». 

 
ADOPTÉE. 

 
 

Aucune  
  
 
 
M. Noël remet à M. Donald Moses un rapport sur les besoins en 
éducation produit par le Conseil Supérieur de l’éducation.  
 
 
Mme Véronique Savard donne son appréciation globale de ces 
rencontres et des informations recueillies. 
Elle fait un bref résumé des deux dernières rencontres.  Mme Savard 
est responsable du suivi d’évaluation et de la mise à niveau de la 
planification stratégique. 
Les objectifs visés jusqu’en 2015 ont été présentés à ces réunions 
ainsi que la présentation de la nouvelle direction générale qui sera 
assumé par M. Yannick Roy.   
 
 
 
La date retenue est le 21 décembre.  Le dîner aura lieu au sous-sol 
de l’église Christ-Roi. 
Le Garage Tardif a renouvelé le partenariat ainsi que le restaurant 
McDonald.  Les dames du Cercle des Fermières du Christ-Roi feront 
le repas bénévolement. 
Pour le cadeau de remerciement aux entreprises participantes, M. 
Noël suggère la remise d’un cadre numérique. 
Les membres du conseil d’établissement sont invités à cette activité 
de Noël. 

   
 

M. Noël présente aux membres du conseil le rapport annuel 2009-
2010 et explique sa démarche pour son élaboration. 
 
CE-659-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Isabelle 
Talbot,  
 
 QUE le rapport annuel 2009-2010 soit adopté tel que présenté 
par M. Noël. 
 
        ADOPTÉE 

LECTURE ET 
ADOPTION DU 
PROCÈS-VERBAL 
DU 19 octobre 2010 
 
 
 
 
 
INTERVENTION  DU 
PUBLIC 
 
 
 
CORRESPONDANCE 
 
 
 
COMPTE- RENDU 
DU COMITÉ DE 
PARENTS 
 
 
 
 
 
 
 
 
DINER DE NOEL ET 
SPECTACLE 

RAPPORT ANNUEL 
2009-2010 



 
 

M. Noël présente et commente le plan de réussite en mettant l’accent 
sur les trois grandes orientations de l’école. 
 
CE-660-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Céline 
Grenier, 
 
 QUE le plan de réussite de 2010-2011 soit adopté tel que 
présenté. 
        ADOPTÉE. 

 
 
M. Noël demande aux membres du conseil d’établissement 
l’autorisation pour que toutes les sorties en ville puissent se faire à 
pied.  M. Moses s’interroge à savoir  si la présence d’un parent est 
requise lors de ces sorties. 
Mme Céline Grenier rassure les  membres que la participation des 
parents est sollicitée lorsque l’enseignante le juge nécessaire pour la 
sécurité des élèves. 

 
CE-661-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de M. Brian Whissell, 
 
 QUE  les sorties à pied en dehors du site de l’école sont 
autorisées avec accompagnement des parents si jugé nécessaire par 
l’enseignante. 

         ADOPTÉE. 
 
 

M. Noël présente les critères d’inscription et son fonctionnement.  Il 
explique que le nombre maximum d’élèves par classe sera de 20 
élèves pour le 1er et 2e cycle et de 24 pour le 3e cycle à compter de 
septembre 2011.  Et à compter de septembre 2012, ce sera un 
maximum de 20 élèves par groupe à tous les niveaux.  Il mentionne 
aussi que les enfants d’une même famille ne seront pas séparés. 

 
CE-662-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Julie Allard, 
 
 QUE  les critères d’inscription 2011-2012  soient approuvés 
conditionnellement à la décision du conseil des commissaires du 7 
décembre prochain. 
        ADOPTÉE. 

 
 
 

Emprunt gymnase  : 
Tous les organismes à but non lucratif de la Ville d’Amos ont accès 
aux installations de la commission scolaire Harricana. 
M. Donald Moses demande la possibilité de réserver le gymnase le 
11 décembre pour le party de Noël des enfants des pompiers 
d’Amos. 

PLAN DE RÉUSSITE 
2010-2011 (P.D.R.) 

AUTORISATION POUR 
DES SORTIES À PIED 
EN VILLE  

LES CRITÈRES 
D’INSCRIPTION 2011-
2012 

AUTRES SUJETS  



 
Sixième année 
M. Donald Moses se fait porte parole pour les parents d’élèves de 6e 
année pour savoir si l’information sera transmise concernant le 
passage au secondaire.  Mme Isabelle Talbot et M. Noël mentionnent 
que cette information viendra de l’école la Calypso. 
 
Service de garde - changement de date du CE 
Après discussion les membres décident de conserver le mardi pour la 
tenue des rencontres du conseil d’établissement. 
M. Noël demandera à Mme Carole du service de garde pour la 
possibilité qu’une autre personne représente ce service.  
 
Budget  
M. Noël mentionne que les paramètres ne sont pas arrivés du 
Ministère.  Normalement, la révision budgétaire se fait avant Noël. 
 
Feuilles bleues (Participation des parents aux acti vités de 
l’école) 
La compilation est terminée et sera transmise à M. Noël et Mme 
Martine. 
Nous constatons un faible taux de participation des parents.  Le 
document est apprécié de l’équipe école.  
 
Une demande est faite au conseil d’établissement concernant la 
sortie au Musée Minéralogique à la journée PE du 7 janvier 2011. 

 
CE-663-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition M. Donald Moses, 
 

 QUE  la sortie au Musée Minéralogique soit acceptée telle que 
présentée. 
 
        ADOPTÉE. 
 
 
 

 
CE-664-10 IL EST RÉSOLU , sur proposition de Mme Julie Allard, 
 

 QUE l’assemblée soit levée. 
ADOPTÉE. 

Il est 20 h 30. 
 
 
__________________________  ___________________________ 
Président     Secrétaire  

ÉVALUATION ET 
CLÔTURE DE 
L’ASSEMBLÉE 

ACTIVITÉ DU 
SERVICE DE GARDE 


